

Frauen 30 ETV Hamburg

Speziell für die Deutsche Meisterschaft der Frauen 30 in Hamburg haben sich 8 Spielerinnen aus dem Norden Deutschlands zusammengefunden. Egal wie alt, man kennt sich, man sieht sich, man findet zu einem TEAM zusammen.

In der näheren, aber auch z.T. schon weiter zurück liegenden Vergangenheit konnten viele Titel errungen werden: 3 x Weltmeister, 6 x Europameister, 10 x Deutscher Meister Frauen und 11 x Deutscher Meister Frauen 30.

Schon in der Jugend stand man sich immer wieder als Gegner auf dem Faustballfeld gegenüber. Das setzte sich über viele Jahre im Erwachsenenbereich in verschiedenen Leistungsklassen fort, wo der ein oder andere auch schon zusammen spielte. Später bei den Senioren kämpften in den letzten Jahren einige bereits gemeinsam um Medaillen.

Wir haben alle immer noch Spaß am Faustball und gucken einfach mal, welche Leistungen wir zusammen abrufen können?

Name	Britta Neuenfeld
Alter	Ü 50
Vereine	TH 52, TKH, Ahlhorner SV, TH 52, MTV Wangersen, TSV Bardowick, ETV Hamburg
	Ich bin nach vielen Jahren, in denen ich in allen Ligen unterwegs war, seit 2016 nur noch Gelegenheits-Faustballerin und jetzt ist wieder eine Gelegenheit da. Juhu! Seit fast 30 Jahren bin ich Staffelleiterin der Regionalliga Nds. F 19+ und seit 2 Jahren stellvertretende Abteilungsleiterin bei TH 52.

Name	Tine Seitz
Alter	Ü 50
Vereine	TV Jahn Schneverdingen, MTV Wangersen, ETV Hamburg
	Ich habe mich lange nicht mehr im aktiven Sport sehen lassen 😊, konnte aber der Einladung nicht widerstehen. Seit Jahren bin ich Trainerin von verschiedenen Jugendmannschaften und der Bundesligamannschaft sowie Spartenleitung des TV Jahn Schneverdingen.

Name	Katja Hermanns
Alter	Ü 40
Vereine	TKH, TH 52, TuS Empelde, Ahlhorner SV, TSV Bardowick, ETV Hamburg



Beim TKH und TH52 war ich lange Zeit in der 2. Liga unterwegs. Mit dem TUS Empelde ging es sogar einmal in die 1. Liga, danach mit Empelde, Ahlhorn und Bardowick in der Altersklasse bis hin zum DM-Titel F30 2017. Ich bin sehr gespannt auf die Deutsche Seniorinnenmeisterschaft in Hamburg und freue mich auf schöne Spiele mit diesem Team!

Name	Bianca Neuefeind
Alter	Ü 50
Vereine	Ahlhorner SV
	Seit meinem 8. Lebensjahr spiele ich Faustball beim ASV. Die letzten Seniorendeutschen habe ich 2012 auf den Meisterschaften in Ahlhorn gespielt. Danach habe ich mich aufs Zuschauen konzentriert. Somit freue ich mich, mit alten Freunden und Gegnern 😊 unter ETV Hamburg nochmal zu spielen.

Name	Cindy Ristel
Alter	Ü30
Vereine	SG Bademeusel, Güstrow SC 09, TV Jahn Schneverdingen, TK Hannover
	Ich spiele Faustball seit dem ich 8 Jahre alt bin. Ich habe das Faustball spielen bei der SG Bademeusel gelernt und bin dort groß geworden. Zwischendurch durfte ich beim Güstrow SC 09 weitere Erfahrungen sammeln. Durch meine berufliche Veränderung musste ich Ende des Jahres 2008 nach Bremen umziehen und spielte für den TV Jahn Schneverdingen. Dort lernte ich meine damalige Trainerin Tine Seitz kennen. Mit ihr spiele ich nun gemeinsam für den ETV Hamburg Frauen 30, worauf ich mich sehr freue. Aktuell spiele ich in der 1. Bundesliga für den Turn-Klubb zu Hannover.

Name	Kathrin Wolter
Alter	Ü 40
Vereine	TSV Bardowick, TV Jahn Schneverdingen, ETV Hamburg
	Nach langer Spielpause begann ich 2013 wieder aktiv Faustball zu spielen und stieg mit einer jungen Bardowicker Mannschaft wieder in Feld und Halle in die 1. BL auf. Mit den Senioren errangen wir 2017 dann auch den DM Titel. In 2018 habe ich mich berufsbedingt aus dem BL Betrieb verabschiedet und freue mich in diesem Jahr sehr auf die DM in HH und ein tolles neues Team!

Name	Nicole Siebler
Alter	U 50
Vereine	TuS Hamburg, VfL Kellinghusen, TuS Hamburg, ETV Hamburg
	Vor sehr vielen Jahren habe ich einige Zeit 1. Bundesliga gespielt und das am aller liebsten mit den besten Freundinnen bei TuS Hamburg...😊 Für diese DM wage ich noch einmal ein Comeback in den Faustballsport nach genau 20 Jahren...🙏 und freue mich riesig mit dieser Truppe darauf!

Name	Sabrina Juch
Alter	Ü 30
Vereine	ESV Schwerin, TV Jahn Schneverdingen, MTV Hammah, ETV Hamburg
	Seit meinem 12. Lebensjahr spiele ich Faustball. Nach einer langen Unterbrechung spiele ich seit 2016 für den MTV Hammah in der Bundesliga. Zur Vorbereitung auf die Bundesliga-Saison, trainiere ich zusätzlich bei den Herren vom ETV-Hamburg mit. Deshalb freue ich mich umso mehr, dass ich bei dieser Seniorenmeisterschaft für den ETV Hamburg antreten darf.